



## Les comptines numériques

publié le 03/03/2020

"Le vocable « comptine » vient du verbe « compter ». Il n'est donc pas étonnant de trouver dans notre patrimoine un répertoire assez vaste de comptines numériques, largement exploité à l'école Maternelle.

Avant même d'entrer à l'école, l'enfant aime « compter ». C'est une action valorisante fortement encouragée par ses parents, motivante également car celui-ci manifeste qu'il « sait » et par la même qu'il grandit. C'est fondamental pour favoriser l'apprentissage des jeunes enfants.

Les comptines numériques participent chez l'élève à la découverte et la construction du nombre. Les doigts des mains constituent un support privilégié pour compter. Le répertoire favorise le jeu-plaisir et peut donner lieu à des situations ludiques de comptage et de dénombrement."

 [comptines\\_numeriques\\_nb-3](#) (PDF de 832.6 ko)



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.